
第 2 回 シオンの家中山運営推進会議（運営懇談会） 

                       特定非営利活動法人シオンの家中山 

 

日時：平成３０年７月２４日（火）14：00～15：00 

場所：シオンの家中山 ２F 談話室 

主催：シオンの家中山 

呼掛記録 

ご利用者様ご家族、地域包括支援センター谷山中央、地域住民、知見者 

出席者 

家 族 側 ：７名 

法 人 側 ：７名  

地域包括支援センター谷山中央：３名 

地 域 住 民：１名 

欠席 

知見者：都合が付かず、欠席 

 

報告事項 

１．施設長挨拶（施設長より） 

２．平成２９年度 損益報告（統括部長より） 

３．事業所状況報告（管理者より） 

４．各委員会報告 

（１）事故防止委員会（委員長より） 

期間内に起きた事故の分析と法人の事故防止の対応について説明がされた。 

（２）レクリエーション委員会（委員長より） 

  年間の行事予定と日々の施設内でのレクリエーション活動について説明がされた。 

（３）接遇向上身体拘束廃止委員会（委員長より） 

 職員の接遇向上の為の取り組みや身体拘束廃止への取り組み（知識の共有や身体拘束 

廃止規程の整備等）について説明がされた。 

５．シオンの家クリニック開設の紹介（施設長より） 

６．シオンの家への要望、意見等 

①ご家族からシオンの家へのご意見 

【ご意見①】 お盆の時期に、家に連れて帰ることは可能か？ 

【回 答①】 体調に変化がなければ可能です。外出準備や食事の件がありますので、 

      時間等事前にお知らせ頂きたいです。お薬など準備しておきます。 

 



②民生委員からシオンの家へ 

【ご意見①】開所して半年が経ち、シオンの家の知名度も高くなってきています。 

また、近隣にも同じような施設もできてきています。シオンの家の評判も私の 

耳に入ってきます。幸いに入所できた人はいいとして、入所できず待ちの人や 

別のところに入所しなければならない人もいます。そういう人から「入所でき 

ない」との声も聞こえてきます。そういう意味ではいい事も悪いことも地域の 

代表である自分には聞こえてきますので職員の方々も一言一句を大切にお互 

いに協力し合って感謝の心で日々利用者様のお世話をしてほしいと願います。 

③包括支援センタースタッフからシオンの家へ 

【ご意見①】きれいな建物で木の匂いもしてとてもいい環境であると感じました。 

      見学はいつでも可能ですか？今後は、地域の町内会や民生委員の会等へ参加 

し連携を取りながら地域作りを広げていけるように我々も協力していきます。 

【回 答①】見学はいつでも可能です。通所介護事業は要支援の方もご利用いただけます。 

 

７．閉会（司会 総務部長 東郷より） 

      以上を以て本日の議題は 15：00に閉会した。 

 

この議事録は正確であることを証します。 

2018年 7月 24日 


